

Los encuentros se dieron al rededor de los últimos 2 meses y fueron autorizadas por el presidente Santos.

En La Habana en Cuba se reunió el jefe del equipo negociador en La Habana en Cuba, Humberto de la Calle y el líder de la guerrilla de las Farc, alias Timochenko, según fuentes del Gobierno consultadas por Caracol Radio.

El propio presidente Juan Manuel Santos reveló durante el fin de semana las reuniones, sin embargo, se pudo establecer que los encuentros fueron en La Habana y que no se trata de las mismas reuniones que se dieron en Cuba, entre Timochenko y la guerrilla de las Farc para la realización de las consultas internas.

Se trata entonces de 2 momentos diferentes, por lo que el jefe de Estado con el equipo jurídico de la Casa de Nariño, verificó las implicaciones, y finalmente autorizó la logística para el desplazamiento el jefe de la guerrilla.

Sobre los motivos de la reunión hay hermetismo, sin embargo, se pudo confirmar que dentro de los temas tratados hablaron de la agenda de diálogos, los avances que se han registrado y las dificultades en medio de las negociaciones.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/de-la-calle-y-timochenko-se-reunieron-en-la-habana-cuba/20150810/nota/2888398.aspx>